

Salzbergen / Neuenkirchen

## Erneuert im Netz

**[23.09.2011] Mit neuen Web-Auftritten präsentieren sich die niedersächsischen Gemeinden Salzbergen und Neuenkirchen. Beim Relaunch wurden die Kommunen von der Firma ITEBO unterstützt.**

In Zusammenarbeit mit der Firma ITEBO hat die Gemeinde Salzbergen im niedersächsischen Kreis Emsland in den vergangenen Wochen ihr Online-Portal komplett überarbeitet. Benutzerfreundlichkeit und Barrierefreiheit der Website standen dabei nach Angaben von ITEBO im Vordergrund. „Der neue Internet-Auftritt ist kompakt, serviceorientiert und bürgernah“, sagt Salzbergens Bürgermeister Andreas Kaiser. So beinhaltet das Bürgerportal nun Informationen zu Ansprechpartnern und Dienstleistungen der Verwaltung, dazugehörige Formulare können heruntergeladen werden. Ebenfalls generalüberholt wurde laut ITEBO der Web-Auftritt der Samtgemeinde Neuenkirchen im Landkreis Osnabrück. Ebenso wie in Salzbergen basiere das Portal nun auf einem modernen Content-Management-System, das es den Verwaltungsmitarbeitern ermögliche, die Inhalte jederzeit aktuell zu halten.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Salzbergen, Neuenkirchen, ITEBO